

Revue de presse

Journal : La Broye
Date : 4 juillet 2024

Economie broyarde en plein boom



De g. à dr.: Frédéric Riva, directeur de Wago Contact à Domdidier, Nadine Gobet, conseillère nationale et directrice de la Fédération Patronale et économique, et Franco Rubin, directeur de Dénériaz à Estavayer-le-Lac.

PHOTO PHILIPPE CAUSSE

TABLE RONDE La Coreb a initié mardi 25 juin une conférence sur l'impact de la hausse démographique sur l'économie régionale.

DOMDIDIER

Mardi 25 juin, une conférence à l'initiative de la Coreb a rassemblé une centaine de personnes à l'aula du CO de Domdidier, principalement des élus de différentes communes de la région. Le thème, La hausse démographique dans la Broye, quel impact sur l'économie régionale? a réuni sous forme de table ronde Nadine Gobet, conseillère nationale, et deux entrepreneurs, Frédéric Riva, de Domdidier, et le Staviacois Franco Rubin.

Christelle Luisier-Brodard, conseillère d'Etat vaudoise, a fait un exposé exhaustif sur l'aménagement du territoire et le difficile équilibre économique auquel le

canton doit veiller. «Garder une marge de manœuvre en fonction des territoires concernés et des spécificités locales est une bataille quotidienne. La croissance de la population ne doit pas mettre en péril la cohésion sociale issue de l'intégration et de la mixité.»

Une région attractive

Avec 21% de hausse de la population en dix ans et une croissance des emplois plus faible que chez nos voisins vaudois (+ 14%), la Broye reste une région attractive, ne serait-ce que pour son potentiel en terrains constructibles, «le nerf de la guerre» selon Nadine Gobet. Franco Rubin a prêché lui pour «un développement nécessaire pour la formation», écartant les «fausses craintes de certains sur la future qualité de vie». Frédéric Riva y a ajouté la question de la mobilité. «Nous devons à l'avenir faire venir nos employés autrement qu'en voiture.» **PHC**